



## Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Es totalmente inexacto lo que ha vertido el diputado **Germán Martínez** y es lamentable porque se incumple un acuerdo que teníamos en la Sección Instructora de a no ser por boletines, no informar de manera personal. Ayer no se desechó, no se puso en pausa, solamente se votó en contra, una petición que hizo el diputado Germán Martínez de aceptar ayer mismo el procedimiento sin conocer el expediente. Yo les comenté ayer a los diputados que en cuanto ellos estuvieran ya en disposición de poder emitir un voto, convocábamos a la Sección Instructora para aceptar o desechar el expediente”.

<https://drive.google.com/file/d/1EuYrr4fA2GaXnScTm-qcAiyWNNqnrqo3/view>